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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N° 03  del   23/01/2013   

 
OGGETTO:   Informativa sull’iniziativa “Tre Borghi per Mille Sapori”. 
 

L’anno duemilatredici il giorno ventitré   del mese di gennaio  alle  ore 09,35  nella 

sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal 

Presidente del Consiglio in data  15/1/2013   prot. n. 647  si é riunito il Consiglio Comunale 

in seduta straordinaria pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 14 Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X  

X 

X 

X 

X 

  

 

 

   

  

  

 

 

  

X  

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

 X  

X 

X  

X  

X  

 X  

X  

X  

 

   

 

  

 

   

   

  

 

X 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  
 

Assiste il Segretario Comunale,  Dr. Giovanni Schiano di Colella  Lavina,  incaricato 
della redazione del verbale. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

 

O M I S S I S  



Il consigliere Scotto Lavina ringrazia il Presidente per l’inserimento del punto all’odg che 
gli permette di chiarire  la confusione generatisi a livello mediatico sulle procedure seguite. 
Fa presente che l’iniziativa  di valorizzazione territoriale nasce da una collaborazione con la 
Camera di Commercio di Napoli che ha assegnato un contributo al Comune, oggetto di 
specifica variazione di bilancio. Fa presente che le attività finanziate  sono state ricomprese 
nel ricco calendario natalizio ed hanno visto, nella ristrettezza dei tempi assentiti,   in 3  
domeniche  nelle tre piazze XXVII Gennaio, Case Vecchie e  Michele Sovente 3 momenti 
aggregativi diversi induttivi di ritorno turistico  : visite guidate, enogastronomia e momenti 
espositivo/commerciali. Asserisce che sono stati individuati soggetti attuatori ai quali è stato 
chiesto di anticipare le spese attesa l’esigenza di rendicontare per poter ottenere il contributo 
concesso. Precisa è stata richiesta collaborazione , per il momento turistico, al gruppo 
“Turismo montese”,  per il momento commerciale la CCIAA che ha imposto 
l’interessamento dell’ASCOM  e tramite la stessa, al gruppo “Io spendo montese” e per il  
momento enogastronomico  alle associazioni del  territorio secondo un criterio logistico, 
Centro anziani per Case Vecchie, Associazione Vivi l’Estate per la piazza XXII gennaio e 
L’associazione Michele Sovente per Cappella.  
Afferma che per le spese ,dato che il contributo della camera di commercio, come già detto,  
viene erogato a consuntivo, nel senso che solo alla presentazione di fattura quietanzata ci 
sarà il pagamento, (bisogna prima spendere, pagare i fornitori e poi richiedere il contributo) 
è stata richiesta alle associazioni una ulteriore collaborazione, quella di anticipare tutte le 
spese  necessarie non solo per l’organizzazione del momento enogastronomico di loro 
competenza ma anche di sopportare (come soggetti attuatori) anche altre spese necessarie 
per l’espletamento di funzioni organizzative di carattere generale (service, complessi 
musicali, ambulanza, noleggio ecc. ecc.) – Ciò ha rappresentato non certo un premio per le 
stesse ma una ulteriore disponibilità che hanno dimostrato verso il buon esito della 
manifestazione. Logicamente tale disponibilità non è stata offerta in egual misura da tutte le 
associazioni interessate, di qui la differenza di importi di spesa previsti in favore delle 
stesse. 
Ricorda che la manifestazione  ha visto in corso d’opera delle defezioni non dovute a 
carenze organizzative e che rispetto a tali indisponibilità, tutte comprensibili, avvenute a 
poche ore dall’inizio della prima giornata è chiaro che il tempo utile per fare dei 
ragionamenti era totalmente insufficiente anche perché già c’erano delle adesioni di 
partecipazione che dispiaceva cancellare. Si è proceduto ad una riorganizzazione delle visite 
limitandole alla escursione a vela (grazie alla collaborazione GRATUITA del Circolo 
Nautico) al Wine test (grazie alla GRATUITA disponibilità di STAPPO che ha investito 
nell’evento) ed alla passeggiata dell’ultimo tratto della “grande passeggiata”. Per le visite è 
stato contattata una guida (munita di partita iva) che  fortunatamente, con una telefonata 
dell’ultimo minuto ha dato la disponibilità contribuendo al buon esito della manifestazione.  
Quanto ai risultati ,che purtroppo pochi conoscono, asserisce che il livello di intervento è 
stato promozionale per i  diversi. attori  che hanno contribuito gratuitamente al buon esito  
che hanno beneficiato di ritorni ed opportunità di assoluto rilievo. Grazie ad alcuni 
escursionisti che sono rimasti entusiasmati dallo scenario e dalla organizzazione, è stato 
intrapreso un dialogo per la organizzazione di giornate simili a quella dei “Tre borghi” per 
una importante occasione di aggregazione che si terrà nella base nato di Gricignano e che 
vedrà una imponente partecipazione di personalità provenienti da tutto il mondo; inoltre, 
sempre grazie alla manifestazione, sono in corso attività per l’organizzazione di week-end 
che a partire dal mese di marzo vedranno escursionisti amanti dell’immersione  godere del 
nostro mare. Rileva che l’iniziativa “Tre borghi” ha fatto nascere opportunità lavorative 
anche per escursioni fuori dal nostro più ristretto territorio e questo deve essere considerata 
una risorsa e non uno schiaffo al nostro paese soprattutto se la logistica avrà luogo a Monte 
di Procida. Tutto ciò in uno ad altre attività che lo sportello del turismo sta mettendo in piedi 
da un punto di vista organizzativo (importanti eventi sportivi di richiamo nazionale e 
concorsi di idee con scopi anche turistico ricettivi..)  Si dichiara certo che tutte quelle 
divergenze che la fretta, i fraintendimenti, la scarsa comunicazione ed altre carenze dalle 

quali non si sottrae, hanno determinato, saranno appianate non appena tutti i soggetti in 
questione saranno nuovamente chiamati in causa , si auguro con riscontri migliori. 
Il capogruppo Capuano  fa rilevare che  con la determina n. 203 del 14.12.2012 sono state 
impegnate delle somme per compensi  ad associazioni individuate per la realizzazione 
dell’iniziativa e chiede di sapere chi abbia provveduto all’allestimento delle piazze. 
Il consigliere Carannante ricorda che all’epoca della variazione del bilancio per lo specifico 
argomento la minoranza si astenne non perché non avesse piacere a che entrassero soldi nelle 
casse comunali ma perché  il finanziamento sarebbe stato erogato a rendicontazione ed a 
spesa sostenuta da parte del  Comune, altrimenti verrebbe meno il principio  che distingue 
l’Ente pubblico dal privato e può insorgere il dubbio che ci sia stato un cattivo utilizzo delle 
somme. Si chiede perché mai le luminarie debbano passare per i privati. Pur riconoscendo che 
le Associazioni fanno un grandissimo lavoro ritiene che il procedimento amministrativo sia 
stato completamente stravolto e si riserva di analizzare gli atti di una procedura che  sembra 
un papocchio. 
Il consigliere Scotto Lavina  afferma che, al di là del preventivo, l’analisi della spesa va fatta a 
consuntivo,  che c’è stata un’intesa con le Associazioni che produrranno fatture che saranno 
sufficienti a rendicontare e ad ottenere la somma assegnata. Rileva incoerenza da parte della 
minoranza  che votò contro la variazione di bilancio. 
Capuano sottolinea differenze economiche tra le varie Associazioni. 
Il Vice Sindaco  sottolinea che talvolta si è costretti a trovare soluzioni  che vanno però 
nell’interesse della Città. Dichiara di conoscere i prezzi di alcune manifestazioni e che il 
centro anziani si è fatto carico di organizzare le luminarie liberando il Comune da un peso 
amministrativo e che da ultimo l’Associazione Vivi l’Estate si è sostituita al Centro anziani. 
Il consigliere Leonardo Coppola  si chiede a cosa serva un’Amministrazione, una classe 
dirigente se un centro anziani, un’associazione  devono fare  cose che non riesce a fare coi 
propri mezzi. Rileva che la pulizia dei parcheggi per € 2000,00  è una spesa ordinaria e non 
straordinaria  e si chiede quale sia la programmazione di una Amministrazione che non riesce 
a programmare nulla senza correre ai ripari, ponendo sempre in essere azioni arrangiate che 
fanno insorgere lecitamente dubbi..Ritiene che, alla luce delle cose rilevate, la risposta della 
maggioranza dovrebbe essere umile e non offensiva. 
Il capogruppo Capuano dichiara che sino a tre giorni fa il Presidente del centro anziani e 
l’Associazione Vivi l’Estate non sapevano nulla di tutto questo ed evidenzia che la 
maggioranza agisce all’insaputa dei soggetti  da lei stessa indicati. 

 

 
 

 


